

SPOTTLIGHT

«No sports!», Markus Notters Lebensmotto ist legendär. Da lässt er nichts auf sich kommen. Bislang jedenfalls nicht. Denn neulich sülzte er 200 geladenen SP-Aktiven aus dem ganzen Kanton in die Ohren, Sport könne ganz sinnvoll sein. Dann nämlich, wenn es um die Teilnahme am Verfassungslauf gehe, der vom 17. Januar bis 26. Februar in elf Etappen durch den ganzen Kanton führt. Nun hegen in allen Bezirkshauptorten die Verfassungsfans die Hoffnung, Markus Notter würde dereinst im flotten Sportdress bei ihnen einlaufen. Zuzumuten ist es ihm, denn er zeigt bereits erste Sportler-Allüren: Nach seinem besagten Aufruf, das sinnvolle sportliche Tun zu pflegen, warf er in meisterhafter Pose ein Verfassungslauf-Leibchen ins staunende Publikum. Online-Informationen: www.verfassungslauf.ch

Lieferschein Nr.: 2435172 Medien Nr.: 6585 Medienausgabe Nr.: 138207 Objekt Nr.: 12095157 Subobjekt Nr.: 1 Lektoren Nr.: 38 Abo Nr.: 606004 Treffer Nr.: 18525699

